

Epargne citoyenne : les Cigales le 2 mars à Parthenay

lundi 2 mars 2015, par [lpe](#)

L'épargne citoyenne au service du développement local
Ça se passe à Parthenay !

« L'Être a plus de valeur que l'Avoir ». Plus et mieux que jamais, par ces temps ultra-nécessiteux, tous les gestes que l'on pose ont des conséquences. « Donnez du sens à votre argent en investissant dans la création d'emplois ! » voilà notre proposition.

Des masses monétaires considérables circulent sans contrôle autour du monde. Elles spéculent, ébranlent les monnaies et se jouent des forces politiques. C'est souvent la finance qui dicte sa loi. N'est-il pas temps d'explorer d'autres pistes ? Après avoir réfléchi aux rôles que peuvent jouer les institutions financières en investissant ou en désinvestissant dans certains secteurs économiques, des particuliers ont décidé de gérer eux-mêmes tout ou partie de leur épargne pour lui donner une véritable dimension locale.

Une CIGALES est un Club d'Investisseurs pour une Gestion Alternative et Locale de l'Épargne Solidaire qui se réunissent dans le but de constituer une épargne collective destinée à soutenir, par un apport en capital, des entreprises en création ou en développement. La participation à une CIGALES est ouverte à tous.

Actuellement, 8 Clubs sont actifs en Deux-Sèvres répartis entre Niort, Béceleuf, Melle et Parthenay. C'est fin 2012 que Parthenay a vu la création de son premier club, Le Grelet, club qui a investi en 2014 dans le projet GRENIER D'IMAGES des entrepreneurs salariés au sein d'ACEASCOP. Depuis 2010, ce sont 19 040 € qui ont été investis dans notre département dans 3 entreprises : 5 emplois créés, 10 autres consolidés et 33 emplois complémentaires.

L'Association Régionale souhaite poursuivre la création de club sur tout le territoire pour répondre aux besoins des porteurs de projet. Appui et conseils sont apportés aux personnes désireuses de s'engager. Venir à notre réunion permet d'avoir tous les éléments d'information pour se lancer dans l'aventure !

Réunion d'information au Centre Ernest Pérochon le lundi 2 mars 2015 à 19h, 2 rue Ernest Pérochon à Parthenay

Présentation et échange avec des Cigaliers des Deux-Sèvres